





NP 2/25 | Adea Formación

## Jacob Santana y Gara Montesdeoca, equipo oficial en el programa 'Adea Formación'

## 24/2/2025

El sábado pasado, entre las instalaciones del Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo y el Centro Cultural Andares del municipio palmero, se llevaron a cabo las pruebas de selección para encontrar a un piloto y un copiloto joven y sin experiencia en el mundo de la competición. Una decena de aspirantes se presentaron a este proyecto ideado por el Club Adea y que va a permitir, tanto a Jacob Santana como a Gara Montesdeoca, competir en los cinco slalom que tendrán lugar en la isla de La Palma a lo largo de la temporada 2025.

Con la premisa de encontrar a jóvenes aficionados residentes en la isla de La Palma, con edades comprendidas entre los 16 y los 23 años, se llevó a cabo la selección del programa 'Adea Formación'. Las instalaciones del Circuito Llanos del Calvario, en la Villa de Mazo, así como el Centro Cultural Andares, fueron los escenarios elegidos para esta interesante apuesta por la cantera.

El Club Adea, representante de las competiciones sobre tierra en la Isla Bonita, confeccionó una serie de pruebas que debían mostrar las capacidades, actitudes y aptitudes de la decena de aspirantes que se presentaron.

A la postre, Jacob Santana como piloto y Gara Montesdeoca como copilota, resultaron vencedores y, gracias al Club Adea, debutarán oficialmente en competición el próximo sábado 15 de marzo con motivo del I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma'. Ambos se pondrán a los mandos de un Skoda Fabia 1.2 TSI N3 con el que encararán, como mínimo, otras cuatro pruebas más.

En esta selección colaboraron deportistas como Borja Pérez, campeón regional de rallies sobre tierra en el apartado de pilotos; el copiloto Víctor Pérez, campeón de España de tierra, además de campeón regional de asfalto y tierra, con palmarés incluido en el WRC; así como Alejandro Adrián, ganador del extinto Desafío Peugeot Canarias, quien colaboró en las pruebas físicas y prácticas.

En este programa formativo organizado por el Club Adea colabora el Cabildo de La Palma con su Consejería de Deportes, Auto Édal Competición, CC Store y la Federación Insular de Automovilismo de La Palma.

Más información: www.adealapalma.com